



Hannover, 20. Juli 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

jetzt ist es geschafft, ein total verrücktes Schuljahr geht zu Ende! Ich bin mir sicher, ihr habt ganz viel gelernt, und bestimmt freut ihr euch jetzt auf die Sommerferien! Ich freue mich auch auf den Urlaub mit meiner Familie, für mich dauert es aber noch ein paar Tage. Wir bereiten im Ministerium weiterhin das neue Schuljahr vor. Da gibt es viel zu tun, aber ich habe nette Kolleginnen und Kollegen, die mir helfen, und die Arbeit macht mir Spaß.

Viele von euch haben mir im letzten Schuljahr Briefe geschrieben - voller Ideen und Fragen, manchmal mit Kritik, oft auch mit Lob und mit vielen tollen Zeichnungen und Bildern. Über jeden einzelnen Brief von euch Grundschulkindern habe ich mich sehr gefreut! Viele Kinder haben sich gewünscht, dass Schule so „normal“ wie möglich laufen kann – mit allem, was an schönen Dingen dazu gehört. Das wünsche ich mir auch und ich verspreche euch, dass ich alles dafür tun werde, dass ihr weiter gemeinsam mit allen euren Klassenkameradinnen und Klassenkameraden lernen und spielen könnt.

Und wie ich euch kenne, helft ihr bestimmt auch im neuen Schuljahr kräftig mit, dass das Corona-Virus sich nicht wieder ausbreiten kann. Die Regeln kennt ihr ja längst. Ein Kind hat mir in einem Brief vorgeschlagen, das Virus sonst einfach auf den Mond oder ins Weltall zu schießen. Das wäre doch toll, wenn das so einfach ginge, oder? Ich bin mir aber sicher, wir schaffen das auch ohne Weltraum-Rakete, zusammen kriegen wir das schon hin!

Jetzt wünsche ich euch aber erst einmal richtig schöne Sommerferien! Seid stolz auf das, was ihr in diesem Jahr geleistet habt und lasst es euch gut gehen! Alles Gute für euch!

Mit freundlichen Grüßen